



Приветствия официальных лиц Greetings from officials

VI Международный Теософский Конгресс, Нижний Новгород, 26-27 ноября 2022 г.
VI International Theosophical Congress, Nizhniy Novgorod, November 26-27, 2022

Депутат городской Думы г. Нижний Новгород Миронов Д.Е. Deputy of the Nizhny Novgorod City Duma Mironov D.E.



ДЕПУТАТ
городской Думы города Нижнего Новгорода седьмого созыва
по одномандатному избирательному округу № 11
Миронов Денис Евгеньевич

Организаторам и участникам
VI Международного Теософского
Конгресса, проводимого 26-27 ноября
2022 года в Нижнем Новгороде

Дорогие друзья!

Рад приветствовать участников, организаторов и гостей VI Международного теософского Конгресса.

Конгресс впервые пройдет в одном из красивейших городов России – Нижнем Новгороде. За годы существования мероприятие стабильно зарекомендовало себя востребованной международной площадкой для обсуждения множества глобальных проблем и возможностей в сфере развития культурной и просветительской деятельности, направленной на идеи гуманизма, терпимости, нравственности, взаимопомощи.

Конкурсы, которые проходят в рамках Конгресса год за годом создают условия для развития творческого потенциала и самореализации, дают возможность самым талантливым продемонстрировать свое мастерство и посоревноваться с иностранными коллегами.

Я желаю успехов всем конкурсантам, здоровой критики членам жюри и просто хорошего настроения всем участникам VI Международного теософского Конгресса!

С уважением!

Д.Е. Миронов



DEPUTY
of the Nizhny Novgorod City Duma of the seventh convocation
from the single-mandate electoral district No. 11
Mironov Denis Evgenievich

To the organizers and participants
The VI International Theosophical
Congress, to be held
November 26-27, 2022 in Nizhny
Novgorod

Dear Friends!

I am glad to welcome the participants, organizers and guests of the VI International Theosophical Congress.

The Congress will take place for the first time in one of the most beautiful cities of Russia - Nizhny Novgorod. During the years of its existence, the event has steadily established itself as a demanded international platform for the discussion of many global problems and opportunities in the development of cultural and educational activities aimed at the ideas of humanism, tolerance, morality, and mutual assistance.


The contests that take place within the framework of the Congress year after year create the conditions for the development of creative potential and self-fulfillment, give the most talented people the opportunity to demonstrate their skills and compete with foreign colleagues.

I wish success to all contestants, healthy criticism to the members of the jury and just a good mood to all participants of the VI International Theosophical Congress!

С уважением!

D.E. Mironov

Департамент образования Нижнего Новгорода Nizhny Novgorod Department of Education


**Администрация
города Нижнего Новгорода
Департамент образования**
ул. Белинский (Новгород), д.15, г. Нижний Новгород
603005, тел. +7 (831) 435-69-87,
e-mail: depob@admgor.nnov.ru

Президенту Фонда поддержки
и развития ТЕОСОФИИ
Кулешову А.С.

№ _____
Ис № _____ от _____

Информационное письмо – приветствие
делегатов VI Международного теософского
Конгресса в Нижнем


Уважаемые делегаты Конгресса!


Научный симпозиум, который проводится в рамках Конгресса, позволяет отметить общественную и научную значимость этого события в Российской Федерации.

Идея единения представителей сфер науки, образования, культуры на основах гуманизма, нравственности, терпимости вне зависимости от национальной принадлежности и вероисповедания в наши дни становится особенно актуальной и востребованной.

Международный научный симпозиум, делегатами которого являются представители науки, образования и культуры из Российской Федерации, США, Финляндии, Германии, Франции, Индии, Греции, Португалии, Австралии, Бразилии, Великобритании, в том числе кандидаты и доктора философских, биологических, филологических, педагогических, экономических наук, культурологии, искусствоведения, члены Союза писателей и Союза художников России, позволит расширить научный потенциал в реализации социально значимых проектов, эффективно взаимодействовать, обмениваться опытом с молодыми учёными и студентами, способствует расширению и укреплению культурных, научных связей на основе духовных ценностей.

Желаю плодотворной и содержательной работы, установления научного диалога с представителями разных стран, успехов в развитии сотрудничества сфер науки, образования и культуры в формировании единого социокультурного пространства.

Директор департамента  В.П. Радченко


**Administration
of Nizhny Novgorod
City Department of Education**
Belinsky Street, 15, Nizhny Novgorod
603005, tel. +7 (831) 435-69-87,
e-mail: depob@admgor.nnov.ru

To the President of the
Foundation for the Support and
Development of THEOSOPHY
Kuleshov A.S.

№ _____
Ис № _____ от _____

Informational letter-greeting
of delegates' International Theosophical
Congress in Nizhny Novgorod


Dear delegates of the Congress!

The scientific symposium, which is held within the framework of the Congress, allows us to note the social and scientific significance of this event in the Russian Federation.

The idea of uniting representatives of the spheres of science, education, culture on the basis of humanism, morality, tolerance, regardless of nationality and religion, is becoming especially relevant and in demand today.

International Scientific Symposium, whose delegates are representatives of science, education and culture from the Russian Federation, USA, Finland, Germany, France, India, Greece, Portugal, Australia, Brazil, Great Britain, including candidates and doctors of philosophical, biological, philological, pedagogical, economic sciences, cultural studies, art history, members of the Union writers and the Union of Artists of Russia, will expand the scientific potential in the implementation of socially significant projects, effectively interact, exchange experience with young scientists and students, promotes the expansion and strengthening of cultural and scientific ties between spiritual values.

I wish you fruitful and meaningful work, the establishment of a scientific dialogue with representatives of different countries, success in developing cooperation in the fields of science, education and culture in the formation of a single socio-cultural space.

Director of the Department  V.P. Radchenko

Депутат городской Думы г. Нижний Новгород Костин Е.Н. Deputy of the City Duma of Nizhny Novgorod Kostin E.N.



ДЕПУТАТ
городской Думы города Нижний Новгород седьмого созыва
по одномандатному избирательному округу № 24
Костин Е.Н.

16.11.2022 года № 16/11/22

Организаторам и участникам VI
Международного теософского Конгресса,
проводимого 26 и 27 ноября 2022 года
в г. Нижний Новгород

Дорогие друзья!

Приветствия делегатов VI Международного теософского Конгресса в Нижнем Новгороде. Научный симпозиум, который проводится в рамках Конгресса, позволяет отметить общественную значимость культурного события в России и в мире.

Проведение Художественного и поэтического Конкурсов, Международной художественной выставки, Детской выставки, экспозиции скульптур, выставки новых изданий «Книжная экспедиция» в рамках работы Конгресса способствуют реализации новых социально значимых проектов, направленных на идеи гуманизма общества, развитию культурной и просветительской деятельности.

Мероприятие такого уровня вызывает большой интерес к научной и культурной деятельности в нашей стране, способствуют развитию и укреплению международного культурного диалога.

Желаю всем участникам творческих Конкурсов успехов и достижений в раскрытии творческого потенциала и плодотворной работы всем делегатам Конгресса!

Е.Н. Костин



DEPUTY
of the City Duma of the city of Nizhny Novgorod of the seventh
convocation in the single - mandate electoral district No. 24
Kostin E.N.

11.16.2022 year # 16/11/22

To the organizers and participants of
the VI International Theosophical Congress,
held on November 26 and 27, 2022 in Nizhny
Novgorod

Dear friends!

I welcome the delegates of the VI International Theosophical Congress in Nizhny Novgorod. The scientific symposium, which is held within the framework of the Congress, allows us to note the social significance of a cultural event in Russia and in the world.

Conducting Art and poetry Competitions, International Art Exhibition, Children's exhibitions, sculpture expositions, exhibitions of new publications "Book Expedition" within the framework of the Congress contribute to the implementation of new socially significant projects aimed at the ideas of humanism of society, the development of cultural and educational activities.

An event of this level arouses great interest in scientific and cultural activities in our country, contribute to the development and strengthening of international cultural dialogue.

I wish all participants of creative Contests success and achievements in the disclosure of creative potential and fruitful work to all delegates of the Congress!

E.N. Kostin

Департамент культуры Department of Culture



АДМИНИСТРАЦИЯ ГОРОДА НИЖНЕГО НОВГОРОДА
Департамент культуры

ул. Большая Покровская, д.15а, г. Нижний Новгород, 603005, тел. +7 (831) 419-39-99, факс +7 (831) 419-39-99, e-mail: depkult@admgor.nnov.ru

Уважаемые делегаты
VI Международного теософского Конгресса в Нижнем Новгороде!

Приветствуем участников Художественного, Поэтического и Музыкального Конкурсов в рамках VI Международного теософского Конгресса.

Поздравляем победителей творческих Конкурсов и желаем всем участникам стремления развиваться и познавать новое. Пусть всегда горит энтузиазм в ваших глазах, и раскрываются новые возможности, ведущие к идеям гуманизма и новым достижениям культурно-творческой деятельности.

Директор департамента
С.В. Гуляева

Фролова Алла Валерьевна
+7(831) 435 69 50



ADMINISTRATION OF THE CITY OF NIZHNY NOVGOROD
Department of Culture

Bolshaya Pokrovskaya str., 15a, Nizhny Novgorod, 603005, tel. +7 (831) 419-39-99, fax +7 (831) 419-39-99, e-mail: depkult@admgor.nnov.ru

Dear Delegates
VI International Theosophical Congress in Nizhny Novgorod!

We welcome the participants of the Art, Poetry and Music Competitions within the framework of the VI International Theosophical Congress.

Congratulations to the winners of creative Contests and wish all participants the desire to develop and learn new things. May enthusiasm always burn in your eyes, and new opportunities open up, leading to the ideas of humanism and new achievements of cultural and creative activity.

Director of the Department
S.V. Gulyaeva

Frolova Alla Valeryevna
+7(831) 435 69 50

Организация «ПУТЬ» Organization "THE PATH"

НИЖЕГОРОДСКАЯ РЕГИОНАЛЬНАЯ
ОБЩЕСТВЕННО-
ПРОСВЕТИТЕЛЬСКАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ
«ПУТЬ»

603002 г. Нижний Новгород
ул. Советская, дом 13
ИНН 5263057479, ОГРН: 1065200050365,
КПП: 525701001
Тел.: +7(951) 9086024

14.11.2022 Исх. № 23
На № _____ от «___» _____ 202_г.

Нижегородская региональная общественно-просветительская организация «Путь» (Библиотека Живой Этики в городе Нижнем Новгороде) приветствует организаторов и участников VI Международного теософского Конгресса, проводимого в городе Нижнем Новгороде 26, 27 ноября 2022 года!

Желаем всем участникам Конгресса творческого вдохновения, чтобы идеи Единства и Братства человечества, раскрываемые в Учении «Тайной доктрины» Е.П.Блаватской, в Учении Живой Этики получили своего реализацию в мире, и способствовали освобождению людей от страданий и просветлению всего Человечества в этот критический период смены Эпох.

Посылаем Вам фильм «Нижний Новгород на перекрестке судеб: Н.К.Рерих и Б.Н.Абрамов».

С уважением,

Председатель правления

Организаторам и участникам
VI Международного
теософского Конгресса,
проводимого в городе Нижнем
Новгороде
26, 27 ноября 2022 года

С.В. Клоков

NIZHNY NOVGOROD REGIONAL
PUBLIC EDUCATIONAL
ORGANIZATION
"THE PATH"

603002 Nizhny Novgorod
Sovetskaya str., house 13
TIN 5263057479, OGRN: 1065200050365,
CHECKPOINT: 525701001
Phone: +7(951) 9086024

14.11.2022 Ex. № 23

To the organizers and
participants
VI International Theosophical
Congress, held in Nizhny
Novgorod
on November 26, 27, 2022

Nizhny Novgorod Regional Public educational organization "The Path" (Library of Living Ethics in Nizhny Novgorod) welcomes the organizers and participants of the VI International Theosophical Congress held in Nizhny Novgorod on November 26, 27, 2022!

We wish all participants of the Congress creative inspiration, so that the ideas of Unity and Brotherhood of mankind, revealed in the Teaching of the "Secret Doctrine" by H.P. Blavatsky, in the Teaching of Living Ethics, receive their realization in the world, and contribute to the liberation of people from suffering and the enlightenment of all Mankind in this critical period of changing Epochs.

We are sending you the film "Nizhny Novgorod at the crossroads of Destinies: N.K. Roerich and B.N. Abramov".

Kind regards,

Chairman of the Management Board

S.V. Klokov

Общественная организация «Культура» Tambov public organization "Culture"

**Организаторам и участникам
VI Международного
теософского Конгресса,
проводимого в городе Нижнем
Новгороде
26, 27 ноября 2022 года**

Тамбовская общественная организация «Культура» приветствует участников Конгресса, цели и задачи которого служат духовно-нравственному просвещению общества и благородным идеям гуманизма, социально значимой и просветительской деятельности!

Желаем успешной и эффективной работы на Общее Благо, во имя Света!

Председатель ТОО «Культура»

O.V. Isaeva

**To the organizers and
participants
VI International Theosophical
Congress, held in Nizhny
Novgorod
on November 26, 27, 2022**

Tambov public organization "Culture" welcomes the participants of the Congress, whose goals and objectives serve the spiritual and moral enlightenment of society and noble ideas of humanism, socially significant and educational activities!

We wish you successful and effective work for the Common Good, in the name of Light!

Chairman of the Tambov public organization "Culture"

O.V. Isaeva